

¿Resolver o revolver?

Recibido: 20/08/2016

Aprobado: 7/09/2016

Un alumno pregunta. El maestro lo escucha, pero, contra todo lo esperado, no resuelve sus dudas. Las revuelve. Es decir, las zarandea, las agita, las desordena, las registra, las convierte en un cóctel y lo enfrenta con ellas para que reflexione.

No responde. Acompaña y confía. No resuelve sus dudas, lo ayuda a



Imagen tomada con fines académicos de MicrosoftWord

revolverlas, a volver sobre ellas. Por lo tanto, lo estremece, lo conmueve para que las mire de otro modo y encuentre, por sí mismo, la respuesta perfecta que busca en otra parte...



Silvia Gabriela Vázquez

Argentina

La autora

Docente, psicopedagoga y maestranda en educación. Publicó artículos, cuentos y poemas en Argentina, España, México, Perú, Chile, Colombia, Cuba, Venezuela, Nicaragua y Puerto Rico. En el 2015 obtuvo el 1º premio en los Concursos Navidad Solidaria (Biblioteca de Castilla-La Mancha) y Universo Sábado (UNICEN). **Correo: gabpsp2013@gmail.com**